

☆The Fantasy

フィナーレは、中高選抜チームの演奏で小学校3校の合同合唱となりました。

吹奏楽での伴奏に慣れていない子どもたち・・・

歌い出しのとき植木先生がカウントしてくださいる指に
総勢200人400個の目が集中しました。

そして、演奏と歌声が1つとなり、公会堂全体が酔いし
れた瞬間でした

植木保彦先生

トランペット奏者「東京シティフィルハーモニック管弦楽団」所属
今回は吹奏楽部を中心にご指導いただきました。



実行委員長からメッセージ

Festa News Vo.1 いかがでしたでしょうか?発表会翌日の新聞やケーブルテレビでも紹介されました。この紙面を通じてもお楽しみいただければ幸いです。実行委員会では、出演していただく団体、来ていただく方々が楽しんでいただけるように日々頑張ってきました。おかげさまで当日は予想を超える多くの方々がご来場ください、各校のすばらしい演奏と発表する子どもたちの真剣な眼差し、そして観客の笑顔があふれる素晴らしい発表会になりました。まさしく、地域、学校、PTA。そして子どもたちが1つになって作りあげたものと思っております。ありがとうございました。

第2回の発表会は2009年1月17日に戸塚公会堂にて行われます。合唱や演奏のほか子どもたちが創った陶芸や絵画等も展示されます。今回同様多くの皆様に生の迫力を感じていただきたいと思います。

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

Festa News Vol.1

2008年11月17日

発行 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会
戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会事務局
横浜市戸塚区戸塚町120(スギフォート内) 045-861-3381

10月26日に戸塚っ子いきいきアートフェスティバル The First Session が戸塚公会堂にて行われました。
当時は開場前から大勢の方が発表を楽しまれました。

杉野谷委員長の戸塚の子どもも大人もアートを通じて元気に心豊かになってほしいという挨拶から始まった
発表ですが小学校3校中学校3校高校1校のそれぞれが練習を重ねた素晴らしい合唱や演奏を披露してくれ
ました。その中でも圧巻だったのが中高4校の選抜チームで行われた演奏でした! それぞれの努力が実を結
んだ素晴らしい演奏でした♪会のフィナーレではその選抜チームの演奏による小学校3校の合同合唱もあり
子どもたちの奏でる天使の歌声に公会堂全体が酔いしれました。

☆戸塚高校吹奏楽部

部員総勢100人の大所帯で今年も参加してもらいました。当然、ステージだけでは間に合わず、ホールに席を作
っての演奏でした。(最前列、千田先生にはちょうどライトが当たらずごめんなさい・・・)
コンクールで金賞を受賞しただけあって貴禄の演奏でした。



今回の発表会の兄貴分!!演奏の他に総合司会をお願いしました。

本当にありがとうございました。良きアネキっぽりを發揮してくれました。



☆東汲沢小合唱クラブ



☆戸塚小放課後合唱団



☆川上小合唱クラブ



今年は、おなじみの東汲沢小、戸塚小と初参加の川上小の3校の歌声が会場に響きました。

小学校合唱は回を重ねる毎に完成度が高くなっていると定評があります。今回も、澄み切った歌声が会場に響き渡り、まさしく心が癒やされた時間でした

☆Junior&Senior HighSchool Pick Up Band



今回のビッグイベント！
中高4校の選抜チームで行
われた演奏でした。
植木先生とメンバー全員が
そろっての練習は夏休みに
たった1回だけでしたが、そ
れぞの努力と、誰もが良い
演奏をしたいという共通の
想いが実を結んだすばらし
いひとときとなりました。

中学校は3校が参加して
くれました。同じ中学生と
はいえそれぞれの校風が
光る個性豊かな演奏でし
た！

☆舞岡中吹奏楽部



全身でタクトを振る先生と生徒が一
体となった演奏には、力強さの中にも
優しさがあふれてくるようでした。

☆深谷中吹奏楽部



今年、大ヒットの「崖の上のポニョ」振り付けを加
えた演奏でした。これには会場の小学生も大喜びで
大いに盛り上がりました。

最後のポーズは会場全体がパッチャリ決まりでした

☆戸塚中吹奏楽部



おなじみの赤いトレーナーでの登
場でした。演奏曲は、大人には懐か
しく述べ子どもたちには新鮮なナン
バーでした。